

Journal des CM2A en

classe découverte sur l'île de Groix

Date de parution: Dimanche 09/06/2013

## Ca boum à Groix !!!

Pour rentrer à la boum, il fallait être accompagner d'un garçon.

Pendant la boom on nous a passé plein de musiques sympas. Beaucoup de filles ont dansé des slows. On a dansé la macarena, psy, Mr tombola etc. ...

Il y a aussi eu Edouard qui s'est pris un gage, il devait danser la danse des canards ce qui fut bien c'est que tout le monde l'a dansée avec lui.

On a eu des bonbons. Bref on s'est éclaté!!!



## Fort Surville.

Comme dimanche dernier, les animateurs qui étaient aujourd'hui des maîtres du temps, nous ont proposé un jeu type « Fort Boyard ».

Il y avait 2 rotations au cours desquelles nous avions 5 épreuves.

## La 1ère rotation:

- le volley fou : 2 équipes avec chacune une grande serviette, devaient faire des échanges avec un ballon de baudruche rempli d'eau par-dessus un filet de volley.
- La passe à dix
- La queue du diable : un participant de chaque équipe accrochait une serviette dans son pantalon derrière. Ils devaient essayer des se prendre leur serviette sans sortir d'une zone délimitée par des plots.
- La toile d'araignée : avec de la corde, le maitre du temps avait fabriqué une sorte de toile d'araignée. On devait la traverser en essayant de ne pas la toucher. Une araignée était posée dessus et nous devions lui faire un bisou pour gagner du temps.

## La 2ème rotation:

- plante ton clou avant ton adversaire.
- Remplir un verre d'eau avec des pépites chacun son tour et ne pas être celui qui fait couler le verre.
- La tour infernale, empiler des objets les yeux bandés en étant guidé et faire la tour la plus haute.
- Mémory de couleurs, on avait 1 min pour mémoriser une série de ronds de couleurs différentes. Celui qui dessinait le plus de rond sans se tromper avait gagner.

C'était vraiment super, l'idée était géniale et on s'est bien amusé.

Equipe de rédaction : .Félix, Thomas, Antoine, Mathilde, Jeanne